



“Muñeco de ventrílocuo”: Noroña se burló de las críticas de Jorge Ramos a AMLO



El diputado federal del Partido del Trabajo (PT), **Gerardo Fernández Noroña**, se burló del periodista **Jorge Ramos**, quien criticó la postura del presidente Andrés Manuel López Obrador (AMLO) sobre no asistir a la Cumbre de las Américas.

Por medio de su cuenta oficial de Twitter, el legislador **acusó al comunicador de ser un “muñeco ventrílocuo”**, es decir, de solo seguir las órdenes de alguien más y no las propias, especialmente cuando se trata de críticas a la actual administración federal.

[“Muñeco de ventrílocuo”: Noroña se burló de las críticas de Jorge Ramos a AMLO - Infobae](#)